



ALEXIS SEPÚLVEDA SE REUNIÓ CON FISCAL REGIONAL (S) PATRICIO CAROCA

Diputado evalúa avances en denuncias sobre eliminación de pacientes y contaminación en la capital regional

TALCA. El diputado Alexis Sepúlveda y el exconsejero regional Pablo del Río, se reunieron con el fiscal regional (s) Patricio Caroca para conocer el estado de avance de las denuncias presentadas ante el Ministerio Público. Uno de los casos abordados fue la eliminación de pacientes en lista de espera en el Hospital Regional de Talca, un hecho que generó conmoción regional y que podría tener implican-

cias penales. "Hay responsabilidades administrativas e internas que deben investigarse, pero también es posible que estemos frente a hechos de carácter penal, razón por la cual hemos presentado esta denuncia", explicó Sepúlveda. Además, se abordó la denuncia sobre los fuertes olores que afectaron a Talca durante más de una semana, producto del depósito ilegal de guano en un sector agrícola sin autorización ni

manejo adecuado. "No podemos acostumbrarnos a que una empresa llegue y afecte la calidad de vida de miles de personas sin ninguna consecuencia", enfatizó Sepúlveda.

MÁS REACCIONES

Por su parte, la concejala Paula Retamal subrayó la importancia de determinar responsabilidades y evitar que este tipo de situaciones se repitan en el tiempo. "Vecinos del sector nos han señalado

que este problema se arrastra desde 2006, pero lo ocurrido recientemente fue mucho más grave y afectó a toda la ciudad", señaló.

A su vez, el excore Pablo del Río criticó la falta de fiscalización por parte de la Seremi de Salud, indicando que "como equipo encontramos el lugar antes que la autoridad sanitaria. Es clave que las instituciones actúen con rapidez para prevenir y sancionar estos hechos". Finalmente, las autori-



El diputado Alexis Sepúlveda insistió que hay delitos que deben ser investigados.

dades recalcaron que seguirán impulsando acciones para garantizar que estos hechos no que-

den impunes y que se implementen medidas que protejan la calidad de vida de los talquinos.